

# »Pow wow you!«-Festival lockt Gäste an

Le Fly und Antiheld sind die Headliner des Solinger Kult-Musikfestes.

JULIA LIPPERT

**SOLINGEN.** Das große »Pow wow you!«-Festival im Südpark steigt am 30. Juni. Hier treten zum größten Teil junge Bands auf, die erste Bühnenluft schnuppern möchten.

## Drei Bühnen mit Musik und Tanz

Auf drei Bühnen treten Künstler verschiedener Genres auf: »Beats und Vibes« werden von der Union Stage zu hören sein und auf der Bühne »Vom Stehen und Fallen« treten Newcomer und lokale Bands auf. Die Performance Stage bietet den Besuchern Tanz und Theater aus Solingen.

Das Pow wow you! Festival wird unter Federführung der Jugendförderung der Stadt Solingen und in Kooperation mit dem Kulturmanagement organisiert. Im Kernteam vertreten sind zudem der CVJM Solingen und das AWO-Proberaumhaus Monkeys zwei Einrichtungen, in denen die Partizipation junger Menschen und die Förderung von Nachwuchsbands eine große Rolle spielen.



Die Band LeFly freut sich bereits auf ihren großen Auftritt in Solingen. Foto: LeFly

»Wir freuen uns, dass wir die populären Bands Le Fly und Antiheld zu unseren Headlinern zählen können. Das ist eine große Motivation für unsere jungen Künstler«, sagt Carmen Gottwald, die das Fest mitorganisiert. Der Eintritt für das Festival ist kostenlos.

### Info

## »Pow wow you!«

- 30. Juni im Südpark
- Weitere Infos unter:  
www.powwowyou.de, www.lefly.de, www.

antiheldmusik.com,  
mondomashup.wordpress.com, matterof-time.de